

話題 あれこれ

みどり市敬老旅行

9月25日(水)～26日(木)に1泊2日で敬老旅行を実施しました。この事業は市内在住の60歳以上の方が、健康保持と地域の親睦を深めるために実施しており、今年度は72人が参加しました。

沼津港大型水門「びゅうお」、柿田川湧水群、いろり海産、三嶋大社を見学しました。静岡県伊東温泉暖香園に宿泊し、宴会ではカラオケ、舞踊、八木節などで大変盛り上がりました。



市老連 芸能発表会を開催

10月4日(金)にグンエイホールPALで第19回老人クラブ連合会の芸能発表会が行われました。58組114人が日頃練習していたカラオケや舞踊、手品などの一芸を披露しました。

地域の仲間の晴れ舞台を観に来場した人たちも、盛り上がっていました。

みどり市身障者連盟 体育大会

10月3日(木)に多世代交流館にて、みどり市身障者連盟の体育大会が行われました。

輪投げやポッチャなどみなさん和気あいあいと交流を深めながらも白熱した試合となりました。

市内在住で18歳以上の身体障害者手帳をお持ちであればどなたでも身障者連盟に加入できます。さまざまな交流事業を行っていますので、ぜひ活動の様子を見に来てください。お待ちしております。



かさかけ商工フェアで社協活動をPR



今年度も10月17日(木)に桐生大学グリーンアリーナで行われた笠懸町商工会主催のかさかけ商工フェアに出展しました。

市内のさまざまな分野の企業・事業所と繋がるきっかけとなり、市民へ社協の活動をPRできる機会となりました。

また市内企業を知るという授業の一環で笠懸中、笠懸南中学校の生徒が見学していて、交流できる場にもなりました。これからも社協の活動をPRする場に積極的に参加していきます。